

Cordón: un conductor perdió el conocimiento al volante y colisionó con dos vehículos estacionados

Sociedad



Publicada el: 29/09/24	Visitas: 167
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/cordon-un-conductor-perdio-el-conocimiento-al-volante-y-colisiono-con-dos-vehiculos-estacionados_3832.php



Sociedad

Cordón: un conductor perdió el conocimiento al volante y colisionó con dos vehículos estacionados

Accidente en Cordón: conductor se descompensa al volante y choca contra dos autos estacionados

Accidente en 18 de Julio: Automovilista embiste a vehículos

estacionados

Un incidente de tránsito tuvo lugar en la concurrida Avenida 18 de Julio, cerca del cruce con Magallanes, donde un automovilista colisionó contra dos vehículos que se encontraban estacionados. Según información proporcionada por Telenoche, el conductor del automóvil, que viajaba solo, se desvaneció repentinamente, lo que le hizo perder el control del vehículo.

Afortunadamente, debido a que circulaba a baja velocidad, el impacto resultó ser leve.

El automovilista sufrió únicamente lesiones menores, lo que evita que la situación sea más grave.

Hasta el momento, no se han reportado otros heridos en el incidente.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Cordon un conductor perdio el conocimiento al volante y colisiono con dos vehiculos estacionados

Tags

conductor, embiste, encontraban, estacionados accidente, volante, concurrida, incidente, magallanes, automovilista, accidente, estacionados, descompensa

Noticias relacionadas

3.6 * *Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad*

4.9 * *Accidente en el barrio Cordón de Montevideo: dos camionetas*

colisionan y una termina volcada

4.7 * *Tragedia en Lavalleja: una camioneta embiste a un auto, provocando un accidente mortal que sacudió la tranquilidad de la zona*

3.8 * *Fuego en el Cordón: Bomberos lograron extinguir el siniestro en Rodó y Minas*

3.8 * *Operativo antidrogas en barrio Cordón: allanamientos tras los disparos registrados en una vivienda*

4.0 * *Se produjo un accidente tras la distracción de un conductor que impactó contra una columna*

3.8 * *Impresionante accidente: un camión embiste la fachada de una vivienda, arrasando con el muro, la reja y dañando severamente la pared y la puerta*

5.0 * *Un incidente sorprendente: Un huésped descontento impacta su vehículo contra un hotel en Shanghái, provocando caos y destrozos*

3.6 * *Un caballo herido en el camino hacia la Autobalsa genera preocupación entre los automovilistas*

4.8 * *Conductor fugitivo arrolló a una mujer y perdió la vida en un choque violento al intentar evadir la escena del crimen*

Comentarios

Miranda Saavedra

29-09-24 07:43

Es una pena que pasen estas cosas en nuestras calles. La 18 de Julio siempre está muy transitada y aunque fue un choque leve, hay que estar atentos al volante. Ojalá el conductor se recupere pronto y esto sirva de lección para todos.

Categorías

Interior

aldea

Breves

Clima

columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024